

Fecha 13.03.2020	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

SUBASTAS CAMBIARIAS APOYARON AL PESO

El Banco de México (Banxico) asignó 460 millones de dólares en el mercado cambiario para contener la depreciación del tipo de cambio, de un monto total que puso a subasta por 2 mil millones de dólares.

El instituto central convocó ayer a mediodía a cuatro subastas por un monto de 500 millones de dólares cada una. En la primera, a 35 días, se demandaron 210 millones a un rango de entre 21.01 y 21.12 pesos por dólar. El Banxico decidió no realizar asignaciones.

En la segunda, a 36 días, la demanda fue por 787 millones de dólares a una cotización de entre 21.20 y 21.25 pesos por dólar.

En la tercera convocatoria a un plazo de 62 días, los intermediarios participantes hicieron posturas por 795 millones de dólares de las cuales el Banco de México asignó 30 millones de dólares a una cotización promedio ponderada de 21.6917 pesos por billete verde.

Finalmente, en la cuarta convocatoria, a un plazo de 90 días, se recibieron 18 posturas de instituciones financieras por 995 millones de dólares. El banco central colocó 460 millones de dólares a un promedio ponderado de 21.7363 pesos.

De esta manera, a medio día y mediante subastas interactivas, el Banco de México colocó 460 millones de dóla-

res en coberturas cambiarias, que los intermediarios ofrecerán a su vez a las empresas que lo requieran.

Ésta es la primera inyección de dólares que se da luego de que la Comisión de Cambios, integrada por el Banxico y la Secretaría de Hacienda, anunció un incremento de las coberturas ante la volatilidad financiera internacional.

La última vez que la Comisión de Cambios inyectó dólares para contener la depreciación de la moneda mexicana fue en 2017, cuando las políticas del primer año de gobierno del presidente de EU, Donald Trump, afectaron la paridad. Analistas de Intercam reconocieron que ante la incertidumbre, la principal variable de ajuste el tipo de cambio.

— Lindsay H. Esquivel

1.2

PESOS

logró perder el dólar frente al peso ayer desde el máximo histórico, después de las subastas

5.6

POR CIENTO

fue la pérdida total del dólar frente al peso una vez llevadas a cabo las subastas de coberturas

